

ULTRA  COLLECTION
THE FINEST ART OF TRAVELLING.

Ambassadeur

Vielen Dank für Ihr Interesse an ULTRA COLLECTION.

Wir schätzen es sehr und freuen uns, Ihnen unser Angebot unterbreiten zu können, eine/r unserer exklusiven Luxury Travel Ambassadeurs zu werden.

Nachfolgend finden Sie eine Übersicht über unsere Vereinbarungen:

1. **Ziel der Zusammenarbeit:** Unsere Zusammenarbeit zielt darauf ab, Sie für die Vermittlung neuer Kunden bei ULTRA COLLECTION zu entschädigen.
2. **Definition neuer Kunden:** Neue Kunden sind Personen, die bisher keine Reise bei uns gebucht haben, dies jedoch durch Ihre Vermittlung tun.
3. **Vermittlungsprovision:** Sie erhalten eine Vermittlungsprovision für die Reise, die direkt von Ihrem neu vermittelten Kunden bei uns gebucht und bezahlt wird. Um berechtigt zu sein, müssen die Reisen Luxusprodukte umfassen und einen Mindestbetrag von USD 500 USD pro Person und Nacht, exklusive Flüge, erreichen.
4. **Zahlung der Provision:** Innerhalb von 60 Tagen nach der Rückkehr des neu vermittelten Kunden von seiner Reise wird Ihnen eine Einführungs-provision von 5%, auf den effektiv erzielten Umsatz (ohne Flüge), ausbezahlen.
5. **Treuebonus:** Zusätzlich bieten wir Ihnen eine Treueprovision von 3% für alle weiteren Buchungen Ihres vermittelten Kunden für einen Zeitraum von drei Jahren ab dem Datum der ersten Abreise an.
6. **Sonderraten für Reisen:** Wir werden Ihnen unsere Sonderraten für Ambassadeurs gewähren, sobald der Umsatz Ihrer vermittelten Kunden 100.000 USD erreicht. Diese Sonderraten werden jeweils für das laufende Jahr, in dem ein Neukunde vermittelt wird und im Folgejahr gewährt.
7. **Übergang der Kundenbeziehung:** Nach Ablauf der drei Jahre geht die Kundenbeziehung vollständig an uns über, und es bestehen keine weiteren Ansprüche Ihrerseits.
8. **Kundenbenachrichtigung:** Es ist wichtig, dass Sie uns eine kurze Notiz über jeden von Ihnen vermittelten Neukunden senden, damit wir den Neukunden dem richtigen Ambassador zuordnen können.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Ihnen für viele kommenden Saisons und hoffen, zahlreiche Reisen gemeinsam zu realisieren!

Mit freundlichen Grüßen,

Dawa Sigrist, Founder
ULTRA COLLECTION by TCTT GmbH

Thank you for your kind interest in ULTRA COLLECTION.

We sincerely appreciate it and are pleased to extend an offer for you to become one of our exclusive Luxury Travel Ambassadors.

Please find below an outline of our arrangements:

1. **Objective of Collaboration:** Our collaboration aims to compensate you for introducing new clients to ULTRA COLLECTION.
2. **Definition of New Clients:** New clients are individuals who have not previously booked a trip with us but do so as a result of your introduction.
3. **Introductory Commission:** You will earn an introductory commission for the travel booked and paid for directly by your newly introduced client. To be eligible, the trips must include luxury products and meet a minimum threshold of USD 500 per person per night, excluding flights.
4. **Commission Payment:** Within 60 days after the newly introduced client(s) return from their journey, we will reward you with a 5% introductory commission, net of any post-trip adjustments.
5. **Loyalty Fee:** Additionally, we offer a 3% loyalty fee for any further bookings made by your introduced client for a period of three years from the date of their first departure.
6. **Special Rates:** We will extend our special rates for Ambassadors to you once the turnover of your referred clients reaches USD 100,000. These special rates will be granted for the current year in which a new client is referred and for the following year.
7. **Transfer of Client Relationship:** After three years, the client relationship will be fully transferred to us, and no further claims will exist on your part.
8. **Client Notification:** It is important that you send us a brief note about any new client you refer so that we can accurately attribute the new client to the correct Ambassador.

We look forward to working with you for many seasons ahead and hope to realize numerous journeys together!

Yours sincerely,

Dawa Sigrist, Founder
ULTRA COLLECTION by TCTT GmbH



ULTRA COLLECTION

THE FINEST ART OF TRAVELLING.

TCTT GmbH
ULTRA COLLECTION
Seefeldstr. 128 | CH - 8008 Zürich
+41 44 260 22 88 | Fax + 41 44 260 21 88
info@tctt.ch | www.tctt.ch
www.ultracollection.com

